
 
La libertà va vissuta al mille per cento  
 
 
 
Con il corso de sensibilizzazione ho potuto imparare che no è facile essere un servitore insignante 
e tanto impegnativo però si può fare e dobiamo crederci.il alcool si trova da per tutto e può 
destruiere a tante persone parlo anche per me stesso che me ho reso conto che si può superare. 
 
Il alcool invade nostra salute tanto del corpo Como di nostra mente ti può causare problemi in là 
tua capacità del controllo motorio fisico;e anche un sedativo che diminuisce la capacità di 
visualizazione ti può portare fino a la morte. 
 
 
Lo importante di essere un membro di un club degli alcoolisti in trattamento e di conoscere che c'è 
qualcuno che ti vole aiutare con il problema del alcool e altre problematica in famiglia e la energia 
che c'è dentro anche si ci sono de la recaduta . 
 
 
Miei problemi per il consumo di alcool e di altre suztancia che mi hanno tenuto chiuso en il muro 
del condonato ma non solo quello anche chiuso moralmente,espiritualmente adesso senza alcool 
sono più sicuro di me stesso e so che ce qualcuno che mi ama e sono sicuro di me stesso che senza 
il alcool si può vivere e sentirse libero che la libertà e preciosa che dobiamo vivirla al mille per 
cento. 
 
 
 
 
 
 


